

Witz des Monats

WAS LIEGT UNTER

DER ERDE ...

... und stinkt?

Eine Furzel ✕



### DU BRAUCHST:

- 100 ml prickelndes Mineralwasser
- ein paar Tropfen blaue Lebensmittelfarbe
- 200 ml Orangensaft
- 20 ml Himbeersirup (oder ein anderer roter Sirup)
- Als Deko (optional):
  - 1 Holzspieß
  - Gummiwürmer

Du findest die Anleitung auch hier:  
→ [diy-blog.kinderinfowien.at/  
regenbogen-zaubertrank](http://diy-blog.kinderinfowien.at/regenbogen-zaubertrank)

Event des Monats

KOMM ZU DEN SPIELTAGEN, ...

... lass dich begeistern und erlebe, wie die WIENXTRA-Spielebox das Rathaus in eine große Spielwelt verwandelt! ✕

GRATIS  
GRATIS



Hollis Rezept-Tipp

## Regenbogen-Zaubertrank

1. Färbe das Mineralwasser mit ein paar Tropfen blauer Lebensmittelfarbe ein.

2. Gieße Orangensaft in ein großes Glas.  
Lass dann den Himbeersirup ganz langsam über einen Teelöffel am Glasrand hineinfließen.  
→ TIPP Wenn der Orangensaft gut gekühlt ist, bleiben die Schichten besonders schön.

3. Lass das blaue Mineralwasser ebenfalls sehr langsam über einen Teelöffel einfließen.

4. Stecke ein paar Gummiwürmer auf einen Spieß und lege ihn über das Glas.

Fertig ist dein Zaubertrank! ✕



1.



2.



3.



4.



Zum Schluss:  
Trink und zeig  
allen deine  
bunte Zunge!



Machs  
bunter!

Stell dir vor  
du könntest dich  
verzaubern lassen,  
wer oder was würdest  
du gerne sein?

Dein  
Hilli

Hollis Welt  
P.S.: APROPOS VERZAUBERN ...

... wusstest du, dass du Holli auch selbst verkleiden kannst? Probiers aus im Phantometer  
→ [holliswelt.at/phantometer.php](http://holliswelt.at/phantometer.php)

Dort findest du außerdem auch viele tolle Spiele, Ausmalbilder, Mitmach-Ideen und du kannst dir auch den neuen Holli-Song anhören – richtig cool! ✕

Aktivtipps  
**SÜSSE ÜBERRASCHUNG!**

Nimm einen mit Staubzucker bestreuten Faschingskrapfen in die Hand und locke einen Erwachsenen ganz nah heran. Puste ihm den Staubzucker ins Gesicht und lacht gemeinsam über das gezuckerte Gesicht! ✕

Kalender  
**17.2. FASCHINGSDIENSTAG**  
Fasching gibt es schon sehr lange. Früher feierte man damit das Ende des Winters und den Beginn des Frühlings. Es war eine fröhliche Zeit, bevor die Fastenzeit vor Ostern begann. Die Menschen verkleideten sich, spielten Streiche und feierten zusammen. Bei den Römern durften sich die Dienerinnen und Diener wie die Menschen verkleiden, für die sie gearbeitet haben und so in deren Rolle schlüpfen. Es wurden auch Rosenblätter verstreut – vielleicht der Anfang unseres Konfetti. Fasching wird in vielen Ländern gefeiert, dort heißt er oft Karneval oder Mardi Gras. ✕